

# *Les jeunes travailleurs de la FSM se réunissent au Mexique en hommage à Moncada*

---



Mexico, 26 juillet (RHC) La première réunion internationale des jeunes travailleurs de la Fédération Syndicale Mondiale débute ce mercredi à Mexico, en hommage au 70ème anniversaire du Jour de la Rébellion à Cuba.

L'événement, qui se terminera demain, sera présidé par le secrétaire général de la FSM, Pampis Kyritsis, et Ernesto Freyre, de Cuba, interviendra lors de la cérémonie d'ouverture, exprimant sa gratitude pour le 70e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Parmi les autres orateurs figureront les dirigeants Alberto Reyes du Panama, Luis Chavarría du Costa Rica et Álvaro López du Mexique.

Ce premier contact international répond à l'accord pris lors de la réunion des coordinateurs de la FSM en Méso-Amérique et dans les Caraïbes d'organiser une réunion de jeunes travailleurs en hommage au 70ème anniversaire de l'assaut de la caserne Moncada le 26 juillet 1953 par un groupe de jeunes Cubains dirigés par Fidel Castro.

Le Bureau régional pour l'Amérique latine et les Caraïbes, le Comité d'organisation de la jeunesse et l'équipe de coordination de l'événement ont reçu dans la capitale mexicaine les organisations affiliées méso-américaines, caribéennes, andines et du cône sud participant à l'événement.

En expliquant l'événement, elles ont souligné que le monde traverse l'une de ses pires crises aux conséquences multiples, qui se manifeste dans tous les domaines et affecte principalement les secteurs à faibles revenus qui, paradoxalement, constituent la majorité de la population mondiale.

Pour la FSM, la promotion d'actions visant à former des hommes et des femmes avec des principes de classe profondément enracinés est l'une des principales préoccupations au niveau mondial, souligne le coordinateur.

Conformément aux accords et au Plan d'action 2023, approuvés lors du Conseil présidentiel de la FSM, relatifs à l'attention différenciée et intentionnelle que les organisations syndicales doivent accorder aux jeunes travailleurs, la réunion permettra d'échanger des expériences sur la situation des jeunes dans leurs pays respectifs.

Elle discutera de l'importance de la formation de cadres engagés dans les revendications sociales à partir d'une position de classe et révolutionnaire.

Ils travailleront à l'élaboration d'un plan minimum d'action commune pour la défense des droits des jeunes à un emploi décent et stable, à l'éducation, à la santé, à une alimentation de qualité, à la paix et à la sécurité.

La session du matin sera consacrée à un rapport sur la situation du travail au Mexique et à une présentation des défis auxquels sont confrontés les jeunes travailleurs, par Enmanuel Martínez, de la République dominicaine.

L'après-midi, il y aura cinq présentations de différents pays, et le soir, une session plénière de réflexion et de débat sur les problèmes mondiaux qui affectent les jeunes sous toutes les latitudes de la planète (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329545-les-jeunes-travailleurs-de-la-fsm-se-reunissent-au-mexique-en-hommage-a-moncada>



**Radio Habana Cuba**